

あすなろ第2保育園



令和6年7月発行

蒸し暑い日々が続く中、暑さに負けず元気いっぱい遊ぶ子どもたち。プール遊びや水遊び等、この時期ならではの遊びを思う存分楽しんでいきたいと思ひます。また、体調を崩しやすい時期ですので、こまめな健康観察や水分補給等を心掛けていきたいと思ひます。

6月のたんぽぽ組の様子

天気の良い日には、園庭に裸足で出て水あそびや泥んこ遊びを楽しむたんぽぽ組さん。ホースから水を出すと自ら触りに来られるお子さんや、水の入ったタライの中にお友だちと一緒に入って楽しむ姿も見られましたよ。また、おたまじゃくしを見に、近くの田んぼへ行ったり、さつま芋の苗植えを見に、お芋畑までお散歩にも行きました。お兄さんお姉さんたちが苗を植える様子や水やりをする様子を近くで見ることができました。

歯ブラシ・コップを用意して頂き、食後の歯磨きをスタートしました。朝の身支度をする時に、嬉しそうに「もってきたよ」と言って、見せてくれるたんぽぽ組さん。保育者から歯磨きの仕方を聞き、座って「ピカピカになったかな?」と張り切って磨いておられますよ。

6月29日(土)に行いました保育公開では、お忙しい中お越し頂きありがとうございました。ピアノから流れる音楽に合わせて身体を動かしたり、パネルシアターをおうちの人と一緒に見たりして楽しんでおられましたね。懇談会では、保護者の方々のお話をお聞かせて頂きありがとうございました。また、気になることなどありましたら、お気軽にお声がけください。

今月の保育のねらい

- 夏の暑さに留意し、快適に過ごす。
- 水の心地良さを感じ、様々な形で水遊びを楽しむ。

お知らせとお願い

- 今月も食中毒予防のため、お弁当の日はありません。
- かばんにキーホルダーを付けて来られるお子さんがおられます。お友だちが気になり触って壊れたといったこともありました。華美な物はかばんに付けることを控えて頂きますようお願いいたします。
- 送迎時などロッカーの衣服等確認して頂いても構いませんので、確認して頂き、必要に応じて補充・持ち帰りをお願いいたします。

